

Elisabeth Aemmer

Toffen / Schweiz

Geboren, 1953

E-Mail: e.aemmer@bluewin.ch



Ich fotografiere seit 1976. Angefangen zu fotografieren habe ich mit einer Yashica Spiegelreflexkamera. Zuerst wurden nur Ferienbilder „geschossen“. Durch den Besuch von Kursen wurde daraus mehr. Heute arbeite ich mehrheitlich auf ein Thema hin, was grossen Spass bereitet. Die Canon 5D Mark II begleitet mich nun auf meinen fotografischen Ausflügen.

Meine liebsten Motive sind Landschaftsfotografie, Makroaufnahmen Natur, Architektur und Portraits.

Fotoklub Belp

Seit 1992 bin ich Mitglied im Fotoklub Belp. 1994 übernahm ich als Assistentin des technischen Leiters verschiedene Aufgaben wie die Organisation von Ausflügen und Kursen. 1998 übernahm ich die administrative Leitung des Fotoklubs. 2005 wurde ich im Fotoklub zum Ehrenmitglied ernannt. Seit 2012 habe ich das Amt der Sekretärin inne. Ich engagiere mich, dass unser Klub am jährlichen FIAP Klub World Cup teilnimmt, dass wir an der PHOTO Münsingen am Klubwettbewerb mitmachen und dass wir alle zwei Jahre am Digi-Wettbewerb mit 6 anderen Klubs zum vorgegebenen Thema mitmachen. Ebenfalls helfe ich bei der Organisation von unseren Fotoausstellungen mit.

PHOTO SUISSE

Ich bin Mitglied im schweizerischen Dachverband „PHOTO SUISSE“ und war von 2000 bis 2012 zuerst als Tresorier dann als Wettbewerbsverantwortliche des SWWettbewerbes im Zentralvorstand. Während dieser Zeit hatte ich auch das Amt des FIAP-Liaison Officers inne und beschickte verschiedene FIAP-Biennalen. Im 2008 wurde ich von den Delegierten zum Ehrenmitglied ernannt.

PHOTO Münsingen

Es begann mit Helfereinsätzen an der schweizweit grössten Fotoausstellung, welche jährlich über die Auffahrtstage in Münsingen stattfindet. Seit 3 Jahren bin ich im Organisationskomitee für die Ausstellungen. Da ich als FIAP Liaison Officer einige internationale Kontakte zu Fotografen habe, kann ich ausländische Fotografen für die Ausstellungen vorschlagen. Im 2013 haben Ioannis Lykouris, Manolis Papadakis, und Manolis Metzakis aus Griechenland ausgestellt. 2015 stellten Austin Thomas und KT Allen vom WIGAN Fotoklub aus England aus und 2016 werden Cristina Garzone und Valter Bernardeschi vom Fotoclub Cupolone aus Florenz ausstellen.

Die FIAP hat mir im 2010 die Auszeichnung ESFIAP (Exzellenz der FIAP für geleistete Dienste) anlässlich der Vernissage des Klubwettbewerbs in Paris überreicht.

Jurieren

Was mir sehr grosse Freude macht, ist das Jurieren von Wettbewerbsbildern. In unserem Umfeld jurieren wir in den Fotoklubs gegenseitig die jährlichen Wettbewerbe.

An folgenden internationalen Wettbewerben war ich Juriemitglied:

- 2010 war ich Jurymitglied beim Wettbewerb „Papier und Karton“ in Pistoia Italien
- 2012 durfte ich mit zwei italienischen Kolleginnen den Wettbewerb „La donna nella Società“ in Montevarchi Italien mitjurieren.

- 2014 war ich als Jurorin beim SW-Wettbewerb der Staatsmeisterschaft VÖAV in Wien eingeladen.

- 2014 konnte ich beim FIAP-Klub World Cup in Paris mit Raimon Moreno, Spanien und Finn Nielsen, Dänemark mitjurieren.

Wettbewerbe

Im nationalen Wettbewerb von PHOTO SUISSE habe ich letztes Jahr „Bestes projiziertes Farbbild Streetlife“ wie auch Annahmen im Farb- und SW-Wettbewerb erreicht.

Ich beteilige mich auch an internationalen Wettbewerben. Beim FIAP Club World Cup erreichte ich während der letzten Jahre immer wieder Annahmen. Beim VÖAV Professional Print Cup 03/2015 erhielt ich die Bronzemedaille „3. Platz Cup SW“.

Beim VÖAV FOTOobjektiv Fotosalon habe ich auch Annahmen erzielt. Seit 2014 bin ich auch Mitglied des IIWF. Im 2014 durchgeführten Wettbewerb „Wein“ haben zwei meiner Bilder eine Annahme erreicht.